

BAB V

PENUTUP

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian ini maka peneliti menarik kesimpulan bahwa literasi keuangan berpengaruh signifikan terhadap perilaku mahasiswa fakultas ekonomi UKAW dalam pengelolaan keuangan pribadi. Maka dapat dikatakan bahwa Semakin meningkatnya literasi keuangan mahasiswa maka semakin bijak juga perilaku mahasiswa dalam pengelolaan keuangan pribadinya.

5.2 IMPLIKASI TEORITIS

Menurut Otoritas Jasa Keuangan (OJK) No.76 Tahun 2016 Bab 1 Pasal 1 ayat 6 menambahkan pengertian Literasi Keuangan merupakan pengetahuan, keterampilan, dan keyakinan yang mempengaruhi sikap dan perilaku untuk meningkatkan kualitas pengambilan keputusan dan pengelolaan keuangan dalam rangka mencapai kesejahteraan. Pengelolaan keuangan menurut Yusanti (2020) adalah kegiatan pengelolaan uang dalam kehidupan sehari –hari yang dilakukan oleh individu atau kelompok yang memiliki tujuan supaya memperoleh kesejahteraan keuangan.

5.3 IMPLIKASI TERAPAN

Berdasarkan hasil temuan dari penelitian ini, maka peneliti ingin mengemukakan beberapa hal penting, dari hasil penelitian ini diharapkan dapat

membantu proses pembelajaran dan mengaplikasikan ilmu pengetahuan khususnya terhadap ilmu akuntansi keuangan dan manajemen keuangan, bukan saja mahasiswa mendapatkan dari matakuliah tetapi juga bisa melalui seminar tentang literasi keuangan bagi para mahasiswa fakultas ekonomi UKAW sehingga mahasiswa dapat termotivasi untuk melakukan pengelolaan keuangan pribadi dengan baik.

5.4 KETERBATASAN PENELITIAN

Peneliti sadar bahwa masih banyak kekurangan dalam hal yang perlu dikajikan karena peneliti hanya memfokuskan pada satu variabel independen. Peneliti kesulitan dalam responden sehingga peneliti mendapatkan jumlah terbanyak di sampel adalah mahasiswa progdi akuntansi yang berjumlah 61 dari semester 6 dan semester 8. Dalam pengumpulan kuesioner melalui online peneliti tidak mendapatkan jumlah responden yang banyak sehingga peneliti harus menggunakan kuesioner secara manual. Diharapkan untuk peneliti selanjutnya lebih memperhatikan faktor – faktor lain yang dapat menyebabkan peningkatan atau penurunnya pengelolaan keuangan pribadi.